



AJUNTAMENT DE VALENCIA

GABINET DE COMUNICACIÓ

Valencia, jueves 3 de febrero de 2011

Un total de 44 sociedades musicales entran en el sorteo del Certamen

LAS SOLICITUDES DE PARTICIPACIÓN DUPLICAN LAS PLAZAS DISPONIBLES PARA ENTRAR EN LA 125 EDICIÓN DEL CERTAMEN INTERNACIONAL DE BANDAS DE MÚSICA CIUDAD DE VALENCIA

La 125 edición del Certamen Internacional de Bandas de Música Ciudad de Valencia inicia su andadura con expectación. Las solicitudes de sociedades musicales que quieren participar en este evento el próximo mes de julio es la mayor de los últimos años y duplica el número de plazas disponibles.

Un total de 44 bandas de música se han inscrito para entrar en el sorteo que tendrá lugar el próximo viernes 4 de febrero a las 19.30 horas en el salón de plenos del Ayuntamiento de Valencia. Allí se establecerá que bandas entran en el prestigioso certamen musical y el orden de actuación.

En la Sección Tercera –reservada para bandas de 40 a 50 músicos- se han inscrito 12 formaciones musicales para 6 plazas. De ellas, siete son valencianas, dos españolas y tres extranjeras. La Sección Segunda –entre 51 y 80 músicos- es la que mayor número de inscripciones ha registrado con un total de 17 para 6 plazas. De las presentadas, siete son valencianas, seis corresponden a ciudades españolas y cuatro son extranjeras.

La Sección Primera –de 81 a 110 músicos en escena- cuenta con 10 inscripciones de las cuales sólo 5 podrán entrar en competición. Hay siete formaciones valencianas, dos españolas y una extranjera. En la única sección donde no quedará nadie fuera será en la de Honor, reservada para bandas que subirán al escenario de 111 a 140 músicos. En este caso, las cinco plazas serán ocupadas por bandas de música valencianas.